
Abnutzung Bremsbeläge
Beitrag von „Sittingbull“ vom 1. Mai 2011 um 11:11

Hallo zusammen,

mein GP hatte nach 46.000 immer noch die ersten Beläge drauf und diese waren laut  noch
nicht an der Verschleissgrenze 

Grüße von Stephan 
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